

"La Justicia tiene que colaborar con la recuperación económica"

Escrito por CTL10. 6 de abril de 2020, lunes

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, y el ministro de Justicia, Juan Carlos Campo, han comparecido en rueda de prensa para dar cuenta de las medidas que están desarrollando en sus departamentos en relación al estado de alarma.



Pinchar sobre la imagen para ver íntegra la comparecencia

Fernando Grande-Marlaska ha explicado la aplicación Alertcops incorporará desde mañana una nueva función para personal sanitario y víctimas de la violencia de género. Será un botón SOS que permitirá pedir ayuda a las FCSE mediante alertas urgentes. Respecto a los desplazamientos hacia segundas residencias de Castilla-La Mancha y otras comunidades de

"La Justicia tiene que colaborar con la recuperación económica"

Escrito por CTL10. 6 de abril de 2020, lunes

personas que no respetan el confinamiento por el 'Estado de alarma', ha comentado que puede tener un "carácter anecdótico que es más visible por el amplio confinamiento, pero que la movilidad está reducida en un 90%", aunque ha indicado que ante el conocimiento por parte de ayuntamientos y medios de comunicación, adoptarán medidas.Â Â

Juan Carlos Campo ha explicado que la justicia debe contribuir a la recuperación social y económica de nuestro país. "En la actual situación no está siendo afectado el estado de derecho, no se ha debilitado, aunque sí en procedimientos e incidencias", ha dicho, añadiendo que la Justicia "tiene que colaborar con la recuperación económica". El ministro destaca la necesidad de activar planes en el ámbito sociolaboral, contencioso-administrativo y mercantil, los más afectados por el Covid-19.